
末広まちづくり推進協議会 会議録 令和５年度第３回

会議概要

日時 令和 6年３月2８日（木曜日）午後6時 00 分から午後7時 00分まで

場所 末広地区センター １階 大ホール

出席者 委員（14名，正副会長以外は50音順）

中村会長，今村副会長，泉川委員，大城委員，加藤委員，柴田委員，

正部川委員，菅沼委員，田畑委員，早川委員，前川委員，村田委員，

柳澤委員，渡瀬委員

（欠席者 中山委員）

事務局

地域活動推進課 谷口補佐，浅沼

会議の公開・

非公開
公開

傍聴者の数 ０名

会議資料 次第

資料１ 末広まちづくり推進プログラム

資料 2 R5 末広地域の補助金事業（見込）

資料 3 R6 末広地域の補助金事業（案）



議事の内容

1 開会

事務局から，資料について確認があった。

2 末広地域のまちづくりの検討と推進について

（１） 末広まちづくり推進プログラムについて

事務局から，末広まちづくり推進プログラムの改訂案について，資料1に従って説明があっ

た。

主な意見等は次のとおり。

・防火予防運動について，最近はポスター配付を行っていないので削除をお願いしたい。

・小学校の登下校の見守り活動について，末広東地区民生委員児童委員協議会も協力してい

るので，記載の追加をお願いしたい。

（２） 末広地域の補助事業について

ア 令和5年度事業

事前配付した資料２をもとに事務局から説明があった。

イ 令和6年度事業

当日配付した資料３をもとに事務局から説明があった。

また．末広ふれあいスポーツ子どもの居場所づくり事業の実行委員から次のとおり補足説明

があった。

・参加する子どもから一人 1,000 円を徴収しているが，うち 800 円をスポーツ安全保険の

掛け金として支払っており，残り 200円で教材費の一部を賄っている。

主な意見等は次のとおり。

・交通安全対策事業について、旗波による啓発は秋に行っているが、自転車に乗り始める春

に行う方がいいのかなと思う。

・冬の通学路の除雪状況がよくないので，市への要望を行っているのかどうか。



・市民委員会から除雪に関する要望を行っているが，なかなかよくならない。

３ その他

今回が任期最後の会議であるため，出席した委員から一言ずつ挨拶を行った。

事務局から令和６年度第１回の会議日程については，末広まち協の委員が選任された後，各委

員に改めて日程の確認を行う旨の報告があった。

4 閉会


